

Alpen-Donau Info » Offener Brief an das DÖW - Windows Internet Explorer

http://www.alpen-donau.info/WP/2009/08/offener-brief-an-das-dow/

IE7Pro Search

Datei Bearbeiten Ansicht Favoriten Extras ?

Favoriten Übersicht < Demur — WordPr... Alpen-Donau Info » Offe... x

HAUPTSEITE ÜBER DIESE SEITE WIDERSTAND VEREINBARUNG WELTANSCHAUUNG MATERIAL VERWEISE

ALPEN-DONAU INFO

Offener Brief an das DÖW

22. August 2009

Offener Brief an das DÖW

Wir wurden gebeten nachstehenden offenen Brief, an das DÖW, zu veröffentlichen. Dieser Bitte kommen wir hiermit nach. ...

Zwar sind wir nach wie vor der Ansicht, daß eine Kommunikation mit den Antifaschisten gerade vom DÖW nicht fruchtbar ist, aber wir sind in diesem Fall ganz Preußen. Suum cuique! Den interessierten Leser bitten wir die Suchfunktion über das DÖW zu bemühen. Wir gehen den Antifaschismus nicht ganz so naiv an.



Der Verfasser.

Sehr geehrte Damen und Herren des DÖW – „Dokumentationsarchiv des österreichischen Widerstandes“!

Vor kurzem musste ich feststellen, dass Sie auf Ihrer Heimseite unter „Neues von ganz rechts –“



Start | BD | HIGH SPEED DATENKARTE | Alpen-Donau Info » 0... | Posteingang - Microsoft ... | Dokument1 - Microsoft ... | Internet | 100% | 17:10

Alpen-Donau Info » Offener Brief an das DÖW - Windows Internet Explorer

http://www.alpen-donau.info/WP/2009/08/offener-brief-an-das-dow/

Datei Bearbeiten Ansicht Favoriten Extras ?

Favoriten Übersicht < Demur - WordPr... Alpen-Donau Info » Offe... x

Seite Sicherheit >>

Sehr geehrte Damen und Herren des DÖW – „Dokumentationsarchiv des österreichischen Widerstandes“!

Vor kurzem musste ich feststellen, dass Sie auf Ihrer Heimseite unter „Neues von ganz rechts – Juni 2009“ einmal mehr schlecht recherchiert haben. Ich bin nämlich ‚Alter Herr‘ der pcb! Tauriska zu Baden und nicht Tauriskia zu Klagenfurt, aber ein i mehr oder weniger, Baden oder Klagenfurt... ganz egal, Hauptsache, Sie haben Ihren Spaß bei der Diffamierung lupenreiner Demokraten und mit der Verbreitung von Halb- und Unwahrheiten.

An Wunder glaube ich nicht, daher für mich auch kaum verwunderlich, dass Sie ständig versuchen, Objektivität durch Ihre purpurrote DÖW-Brille zu zerstreuen und Sie in ja fast schon paranoiden Zügen versuchen, Andersdenkende mit der Faschismuskeule zu penetrieren und hinter jeder Ecke einen Nazi vermuten. Sie wissen ganz genau, dass Burschenschaften wesentliche Teile der Freiheit und Demokratie mitterrungen und damit geprägt haben und dass man diese Lebensbünde nicht für mögliches Fehlverhalten einzelner Personen in die Sippenhaftung nehmen kann.

Für Sie ist es offensichtlich in Ordnung, dass die Sozialistische Jugend unter Mitwirkung Ihres „Burschschafter-Spezialisten“ Heribert Schiedl zur „Burschschafter-Safari“ bläst, wo man ja mit etwas Glück sogar „Burschis in freier Wildbahn“ antreffen kann... um diese „Gestalten“ vielleicht sogar jagen zu können? Wo man sich vielleicht sogar mal deren Buden vorknöpfen könnte? Wo im letzten Absatz für eine „Josefstadt ohne Nazis und Burschschafter“ geworben wird? Nazis...Burschschafter...

Eigentlich unfassbar, aber so steht es halt nun mal um unsere vielzitierte Demokratie!

„Freiheit ist immer die Freiheit der Andersdenkenden“ sagte Rosa Luxemburg, wobei das Problem der heutigen Linken und auch von Ihrem Institut darin liegt, dass sie immer nur sich selbst als Andersdenkende sehen. Deshalb nehmen sie sich auch die „Freiheit“ heraus und kämpfen gegen die Meinungs- und die Versammlungsfreiheit anderer unter dem Deckmantel des antifaschistischen Widerstandes. Hobbyrevolutionäre, Alpinkommunisten, Friedensaktivisten und andere Linksbewegte ballen, nachdem sie zu Mittag von Mutti ordentlich gefüttert wurden, am Abend die



Archiv

Wählen Sie den Monat

Suche

Internet 100%

Start | BD | HIGHPEED DATENKARTE | Alpen-Donau Info » 0... | Posteingang - Microsoft ... | Dokument1 - Microsoft ... | 17:11

Alpen-Donau Info » Offener Brief an das DÖW - Windows Internet Explorer

http://www.alpen-donau.info/wp/2009/08/offener-brief-an-das-dow/

IE7Pro Search

Datei Bearbeiten Ansicht Favoriten Extras ?

Favoriten Übersicht < Demur — WordPr... Alpen-Donau Info » Offe... x

Seite Sicherheit >>

Unzulänglichkeit erbärmlich und ruhmlos zugrunde gegangen ist.

Den Höhepunkt der europäischen Geisteshaltung in Sachen Freiheit drückte Voltaire aus, als er zu Jean-Jacques Rousseau sagte: "Ich verabscheue zwar, was du sagst, aber ich würde mein Leben dafür einsetzen, damit du es sagen darfst." In diesem Geiste ist die Urburschenschaft zu Beginn des 19. Jahrhunderts entstanden und hat die Begriffe Ehre, Freiheit und Vaterland auf ihre Fahnen geschrieben. Diese Werte halten die Burschenschaften noch heute hoch und nur verwirrte Geister können darin etwas Schlechtes sehen. Aber wer wie unter anderem die Grüne Jugend "Heimat im Herzen, Scheiße im Hirn" schreibt, kann mit Ehre, Freiheit, Vaterland wahrscheinlich wirklich nichts anfangen.

Das sei ihnen auch unbenommen. Wenn solche Geister sich jedoch anmaßen, Andersdenkenden die Grund- und Freiheitsrechte zu beschneiden, ist die Politik gefordert, zum einen die Grund- und Freiheitsrechte in unserer Republik zu verteidigen und zum anderen jenen die grundlegenden demokratischen Spielregeln beizubringen, welche diese – trotz Schule und Studium – bis jetzt noch nicht erfahren oder vielmehr begriffen haben.

*Mit freiheitlichen Grüßen,
Christian Höbart*

Der Brief wurde zuerst auf Martin Grafs Seite 'zensuriert' veröffentlicht.

Siehe auch 'zensuriert'

<< ZURÜCK

« [Juden mischen sich schon wieder in Innenpolitik ein](#)
[Was von Christen geführte „Immigrantenvereine“ so treiben](#) »

RES BLOG COMMENTS W3C XHTML 1.1 DESIGN: JIDE WORDPRESS GET FIREFOX

HOSTING

Internet 100%

Start BD HIGHSPEED DATENKARTE Alpen-Donau Info » O... Posteingang - Microsoft ... Dokument1 - Microsoft ... 17:12